

# CRÓNICA.com.mx

## César Camacho: se equivocan quienes creen que en el PRI se restaura el “viejo régimen”

El dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, aseguró ayer que “se equivocan, por ignorancia o mala fe”, quienes aseguran que con el tricolor en el gobierno “se restaura el viejo régimen; al contrario, el PRI está dispuesto a seguir transformándose” para estar a la altura de los demandas ciudadanas, garantizó.

“La diferencia entre el régimen priista del Siglo XX y el priismo del Siglo XXI es clara; y algunos que sugieren el restablecimiento, la restauración de algo que eufemísticamente llaman el viejo régimen, evidentemente se equivocan por ignorancia o mala fe”, acusó.

El PRI, insistió, se sigue transformando “y más nos vale interpretar, otear (vislumbrar) el panorama y estar a la altura de las expectativas ciudadanas, asumiendo que no somos el partido del gobierno, sino somos el partido en el gobierno”, resaltó.

De cara al arranque del proceso electoral intermedio, el año entrante, el mexiquense aseguró que “en el PRI no tenemos necesidad de perder el tiempo en asuntos domésticos, porque viene la hora de construir la victoria ladrillo por ladrillo”.

Llamó a sus diputados y a sus aliados del Verde Ecologista a entregar buenas cuentas a los mexicanos, y subrayó que “si el Presidente Enrique Peña Nieto hace bien su trabajo, nada más faltaba que nosotros no”.

Camacho dijo a los más de 230 diputados federales de ambas bancadas que asistieron a la inauguración de la reunión previa al inicio del periodo ordinario de sesiones, el próximo sábado, que “ustedes (los legisladores) han dado mucho de qué hablar en las recientes semanas.

“Felipe González llamó modernizadoras (a las reformas estructurales recientemente aprobadas), el fundador del foro de Davos, Klaus Schwab, las calificó como visionarias. Le Monde dijo de ellas que son alentadoras; The Wall Street Journal las llamó históricas, y Standard & Poor’s, cuando mejoró la calidad de la deuda soberana, les llamó positivas”, enlistó.

“Hoy, pueden ustedes decir con satisfacción profunda, con bien ganado orgullo, que hasta este momento, hasta esta parte de su gestión como representantes populares, la tarea está hecha. Su partido se siente profundamente satisfecho por ustedes”, subrayó.

El presidente del CEN priista reconoció que es mucho lo que se ha avanzado, y destacó que, por ejemplo en el terreno energético, “se rompieron ataduras y se desvanecieron mitos; es decir, lo más grave es tener atavismos culturales y empezar a creer en algunas cuestiones, como si fueran dogmas de fe”, indicó.

Admitió que algunos asuntos, como el energético, han sido polémicos, “pero gana aquí quien tiene la razón. Para quienes no saben o no entienden o no quieren entender, nos atenemos a los resultados, a las posibilidades de estar construyendo, ahora los cimientos de un edificio institucional, robusto, duradero y sobre todo que imprima mayor paz, mayor igualdad, mayor seguridad”, subrayó.